



Hellasfreunde Bern

Kulturelle Vereinigung der Hellasfreunde, 3000 Bern

Ikaria - Leben und tanzen auf einer griechischen Insel - Teil 2



Vortrag von Ursula Kastanias

Ursula Kastanias lebt seit 30 Jahren auf Ikaria. Ihre Familie produziert Olivenöl und betreibt einen kleinen Laden. Ursula ist aber auch ausgebildete Tanzlehrerin. Sie betreibt die Website www.ikaria.ch und unterstützt durch Spendenaktionen die Schulen auf Ikaria.

Nachdem Ursula uns letztes Jahr schon einiges über ihre Insel berichtet und gezeigt hat, kommt sie nochmals zu uns. Sie weiss noch viel zu erzählen über diese besondere Insel und deren Bewohner – und ich bin sicher, auch das Tanzen wird wieder ein Thema sein.

Mittwoch 11. November, 19:30 Uhr (Türöffnung 19:00)

Tell-Saal, Bernstrasse 101, 3072 Ostermundigen

Eintritt frei

Weitere Infos auf: www.hellasfreunde.ch

Diese Veranstaltung wird gesponsert durch:

IMBACH

wandern weltweit

Griechenland zu Fuss entdecken!
Ikaria, Kea, Syros, Karpathos, ...

Besuchen Sie uns an der Ferienmesse
in Bern, 14. - 17. Jan. 2016